

## SOLIDARIDAD DE LA CULTURA LEONESA CON LOS REFUGIADOS

Desde el colectivo cultural leonés y de todos los que apoyan esta causa exponemos que, debido a las reacciones de estos últimos días con respecto a la apertura de un Centro de acogida a migrantes refugiados en Villarrodrigo de las Regueras (León), queremos manifestar nuestra repulsa y rechazo absoluto a las exacerbadas muestras contrarias, ya no solo a la solidaridad sino al más puro instinto humanitario de protección al débil.

Bajo el paraguas del miedo pretenden abandonarlos a su suerte, desentendiéndose de una cuestión tan delicada como lo es la propia vida.

¿Cuán lejos estamos de las grandes barbaries cometidas por nuestros congéneres si jaleamos y apoyamos semejantes comportamientos?

Todos somos ciudadanos del mundo y debemos tener los mismos derechos, deberes y oportunidades. Cualquiera podría encontrarse en una situación extrema en la que deba salir de su país de origen huyendo de la guerra, el hambre y la miseria. Cualquier persona tiene derecho a buscar un lugar mejor para sí misma y su familia. Y, por tanto, cualquiera espera encontrar a otro ser humano que lo acoja.

En nuestra mano está hacer de este mundo un lugar digno de llamarse humanidad. Un lugar donde la libertad, el respeto, la solidaridad y la equidad no sean tan solo palabras carentes de significado, sino el *leitmotiv* de nuestra sociedad.

La cultura siempre ha sido la impulsora de los movimientos por la igualdad, ha sido el refugio de los *distintos*, el amparo de aquellos que no encajan en ningún lugar, pues salir de tu hogar es vivir en un tercer espacio que, a través de la literatura, el cine, la música y demás manifestaciones artísticas, hemos visto reflejado sin ambages, expresando las emociones que, a veces, no se pueden explicar de otro modo. Así pues, la cultura es la fortaleza de los pueblos, ya que contiene los grandes pensamientos, la ternura del ser humano, las lecciones del pasado, imprescindibles para mejorar el futuro.

Por todo ello, queremos manifestar nuestro rotundo apoyo a la apertura de este Centro de acogida a refugiados en el alfoz de León, con el fin de salvaguardar los derechos humanos fundamentales por los que tanto se ha luchado y por los que se continuará haciéndolo sin descanso.

Y así lo declaramos los abajo firmantes.